



El Doctor Luis V. Velasco

En nuestra cara vecina del Sur, en aquella hermosa y ardiente tierra donde se nos quiere y aprecia sinceramente, existe un hombre modesto, un verdadero sabio en el más amplio significado del vocablo, el Doctor Luis V. Velasco.

Durante muchísimos años la sabia y clara palabra de este Maestro, aun joven para la inmensa labor que ha realizado, ha sido escuchada unciosamente en los amplios pabellones del Tercer Servicio de Medicina del Hospital Rosales por numerosas

legiones de jóvenes centro-americanos llegados allá en busca de la fuente divina del saber. Y no sólo estudiantes acompañan y escuchan al Maestro durante las horas de visita o clase reglamentarias sino también muchos médicos, algunos de ellos de reconocida competencia como el Doctor Carlos Rodríguez Jiménez, su más fiel discípulo y colaborador en el servicio.

El Doctor Velasco desempeña la Cátedra de Clínica Médica en la Facultad de Medicina de El Salvador desde hace varios años